



“Ya hay borrador de la reforma”

ROBERTO CORTEZ ZÁRATE

La presidenta Claudia Sheinbaum informó que el Ejecutivo federal ya cuenta con un “borrador de la reforma electoral”, el cual se presentará de manera formal en febrero, tras un proceso de diálogo político y revisión de propuestas orientadas a fortalecer la democracia y la participación ciudadana.

La mandataria señaló que el gobierno federal avanzó en la elaboración de un borrador de la reforma electoral, resultado de un proceso de análisis y diálogo que involucró a la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, a partidos políticos y a diversos sectores que participaron en foros de discusión.

Durante la conferencia matutina en Puebla, explicó que el documento preliminar integró los planteamientos expuestos en reuniones con fuerzas políticas y las opiniones recabadas en espacios de

El documento preliminar integró los planteamientos y las opiniones recabadas en espacios de debate.

deliberación celebrados, tanto en México como en Estados Unidos, con el objetivo de construir una propuesta con respaldo político y social.

Sheinbaum precisó que la reforma electoral busca apoyar y profundizar la democracia, con énfasis en la participación ciudadana y popular, así como en la revisión del uso de los recursos públicos destinados a los procesos electorales y al funcionamiento de los partidos políticos.

La mandataria indicó que el borrador se afinó a partir del intercambio de puntos de vista y que la propuesta final se dio a conocer en febrero, sin adelantar los cambios específicos que contendrá la iniciati-



La presidenta Claudia Sheinbaum y la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, ayer.

va ni el alcance de las modificaciones legales previstas.

La jefa del Estado mexicano sostuvo que el proceso mantiene un carácter “abierto y plural”, al considerar que una reforma de esta naturaleza requiere acuerdos amplios y un debate ordenado entre los distintos actores políticos.